

沼津ロータリークラブ

WEEKLY BULLETIN



2024～2025 年度 RI テーマ

RI 会長

ステファニー A. アーチック

RI 2620 地区ガバナー

小泉 久司

2024～2025

NO.23

米山記念奨学生	馮鋭君
他 RC 出席	大熊君 (1.28 沼津北)

事務所 〒410-0881 沼津市八幡町 15
ビレッジ 35 303 号
☎055-963-0515 FAX055-963-5202

例会場 〒410-0802 沼津市上土町 100 番地 1
沼津リバーサイドホテル
☎055-952-2411 FAX055-952-2455

会 長 峯 村 祐 紀 子
幹 事 野 口 陽 一
会報委員長 村 上 綾 一

会長挨拶

会長 峯村 祐紀子

マイロータリーを開いてみました。1/7 ロサンゼルス地域で発生した山火事により 1 万 2 千棟の建物が崩壊しました。ドジャースの大谷選手も 2 週間の避難生活を余儀なくされました。ロータリアンの家も多数被害。全会員の自宅、クラブの例会場も焼失してしまった地域もありました。日本の被災地の支援においても同様に思いますが、迅速な対応だけでなく、的確さも重要で、保管スペースの問題で、食糧・衣類の寄贈を断る避難センターもありました。大事な今は、必要な物を必要なだけ買える寄付金が一番だとありました。第 5280 地区のガバナーであるヘルナンデスさんは「寄付金」と「精神的支え」が必要だと訴えています。今も戦争が続くウクライナのクラブからも支援の申し出があったそうです。近い将来なのか予想もつかない南海トラフ地震が起きた際の被害者とその人々を支えるメンタルケアの人数は計り知れません。被害にあいながらもボランティア活動を忘れない強さを私も欲しいと思いました。

来週は 2/16 の長泉 RC がホストとなる IM 参加の振り替えの為、2/14 の例会はありません。IM とは intercity meeting の略で、地域ごとに分けられたグループに属する複数のクラブが一堂に会するイベントです。会員相互の親睦と面識を広め、会員にロータリー情報を伝え、四大奉仕部門にわたる自由討論集会となります。「米山記念館とともに」がテーマとなっています。会場がプラサヴェルデですが、施設の使用方法もあり、設営には苦慮されてるようですので今後、沼津 RC が施設を利用する際の参考にもしたいと思います。

出席報告

会員総数	38 名
出席計算に用いた会員数	38 名
出席計算に用いた出席者数	29 名
出席率	76.32%
前々回の修正出席率	91.89%

欠席者 (9 名) 實石君・木村君・三好君・森藤君・村上君・中尾君・大村君・清君・渡邊(真)君

2 月 16 日 (日) 例会プログラム

静岡第 2 グループ IM

ホスト：長泉 RC

会員誕生日	会員慶事は前週に繰り上げ
配偶者誕生日	
結婚記念日	

イニシエーションスピーチ

会員 中村 修君



若輩の私が人生を振り返って偉そうに語れることは全くありませんが、私のこれまで、そしてこれからの人生は、「自分とは何か」を経験や出会いを通じて模索する過程のように考えています。振り返ると、私のこれまでの人生サイクルは自己肯定感と逆相関していたように感じます。一般的に、人生は成長から始まり、挫折を経験し、そして絶頂期に至るとされます。しかし、私の人生の絶頂期は中学生時代までの少年期で、そこからは挫折と自信喪失の下降線でした。勿論、昔から変わらず未熟でしたが、少年期は、狭い地域コミュニティの中で、気持ちの面で一番調子に乗っていたのは間違いありません。

4つ上の兄の影響で、年上と遊んで過ごすことも多く、教育熱心な父親に扱われていたこともあり、当時は運動や勉強に過大な自信を持っていました。また、典型的なガキ大将気質で、子供の頃は「何物にもなれる」と信じ込んでいたかもしれません。悲しいことに、女性からの人気も、足が速ければチャホヤされるこの時期がピークでした。

自意識過剰だった私は、高校でも実力が通じると信じ込み、武文両道を掲げる自称進学校に入学しましたが、そこで待っていたのは挫折の繰り返しです。スポーツにおいても勉強においても、自分の能力がどれだけ低レベルだったのか思い知らされることになりました。小中学校とサッカークラブのキャプテンとして天狗になっていた私も、高校のサッカー部では3軍からのスタート。努力を重ねて1軍まで上り詰めた矢先に膝の靭帯を断裂。リハビリを重ねてチームに復帰するも、レギュラーに定着し続けることはできませんでした。さらに県大会に進むと、そんな自チームを子供扱いするレベルの違うチームがいくつも存在しました。また、高三の冬までサッカー漬けで碌に勉強してこなかった凡人が、大学受験に成功できるはずも当然なく、第一志望だった国立大学に行けず、明治大学に進学することとなりました。中学校までの根拠のない自信は、スポーツ・勉強ともにここで早々に打ち碎かれることとなってしまいました。

私が人として成長するステージに入れたのは、

社会人になってからです。「自分を変えたい、誰かに貢献できる何物かになりたい」という思いから、厳しいことで知られる野村證券へ縁もあり入社しました。入社後も試練や失敗の繰り返しですが、多くの方との出会いや経験の中で、たくさんの学びを得ることができました。

昨年9月に沼津に赴任し、成長のための新たな挑戦が始まりました。まだ、4か月ちょっとの沼津ライフではございますが、既に沼津や静岡県東部が家族で大好きになっています。このような最高の場所で皆さんとご一緒できる幸せを全身で受け止め、それを十二分に感じながら、地域に貢献できるよう日々一生懸命頑張っています。

幹事報告

1) 例会変更のお知らせ

沼津西…2/27(木)は 2/26(水)沼津柿田川 RC との
合同夜間例会に変更

2) R 財団寄附金・米山寄付金についての確定申告
用領収証 受付にて配布

3) 2/23(日)地区補助金事業「マグロ解体ショー」
参加者募集⇒出欠回答を事務局へ提出

4) 2025年2月ロータリーレート 1ドル=154円

5) 地区からの案内「デジタルよろず相談所」回覧

6) 地区からの案内「カルガリー国際大会 RI 理事
主催親善朝食会」回覧

7) 「ロータリーの友」2月号 配布

8) 2/16(日)静岡第2グループ IM のご案内
⇒2/14(金)例会を IM に振替

スマイルボックス

積君…テーブル会は楽しかったです。山口さん、お世話になりました。

森藤君・三好君・渡邊(真)君…A・B・Cのテーブル会、ありがとうございました。積先生にもご参加頂きとてもありがたかったです。これぞテーブル会と感じました。またよろしく願い申し上げます。

白壁君…2/5にR財団地区補助金事業の春の木幼稚園への下見で、大友さん中心に打ち合わせをしていただいた皆様、ありがとうございました。メンバーの皆さん、2/23 マグロ解体ショーのイベントのご協力よろしく願いします!

大熊君…結婚記念日のお祝い、有難うございます。26年です。自分で自分をホメてあげたいと思います。